cumplimiento de lo prevenido en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, por el que se aprueba el Reglamento de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, y la base III de la Orden de convocatoria.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas de la mencionada oposición, compuesto por los siguientes señores:

Ilmo. Sr. Director general de Capacitación Agraria.

Don Fernando Besnier Romero, Jefe de la Sección de Es-

tudios del Servicio de Extensión Agraria.

Don Ricardo Despujol y Trenor, Jefe de la Sección de Actividades del Servicio de Extensión Agraria.

Don Adolfo Virgili Guirao, Inspector regional del Servicio de Extensión Agraria.

Don Antonio Salvador Chico, Jefe de Subsección del Servicio de Extensión Agraria.

Don Plácido Pérez Gómez, Inspector regional del Servicio

de Extensión Agraria.

Don Antonio de Acuña Sáez, Jefe de Negociado del citado Servicio, que actuará como Secretario.

De conformidad con lo preceptuado en el apartado segundo del artículo octavo, en relación con el apartado primero del artículo tercero del Decreto de 10 de mayo de 1957, antes citado, los interesados podrán impugnar el presente Tribunal mediante el oportuno recurso de reposición ante esta Dirección General, durante un plazo de quince días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 31 de agosto de 1964.—El Director general, por delegación, Miguel Olivas.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Granada por la que se anuncia concurso para la provisión en propiedad de un plaza de Jefe del Servicio de Conta-bilidad de la Intervención de Fondos de esta Corpo-

Por la presente se convoca la provisión en propiedad de una plaza de Jefe del Servicio de Contabilidad de la Intervención de Fondos de esta Corporación. Dicha plaza se cubrirá mediante concurso entre funcionarios de la escala técnico-administrativa de esta Diputación que estén en posesión del título de Profesor Mercantil y reúnan los requisitos que se expresan en la base II de la convocatoria, que se publica integramente en el «Boletín Oficial» de la provincia número 192, de fecha 27 de agosto de 1964 y que se encuentra expuesta en el tablón de edictos de esta Corporación.

La dotación de la plaza que se convoca será la resultante de aplicar a la misma el grado retributivo 18 de los establecidos por la Ley 108/63, de 20 de julio, sobre emolumentos de funcionarios de la Administración Local que figura en la plantilla aprobada por esta Corporación en sesión extraordinaria celebrada el día 15 de febrero de 1964, visada por la Dirección General de Administración Local mediante Resolución de 18 de abril de igual año. En consecuencia, le corresponderá el sueldo base de 28.000 pesetas, más la retribución, complementaria de 23.240 pesetas, un aumento del 10 por 100 sobre el último sueldo por cada cinco años de servicios prestados sobre la suma del sueldo base, entendiéndose como sueldo el total de las remuneraciones mencionadas y dos pagas extraordinarias de una mensualidad de haber en 18 de julio y Navidad.

El plazo para presentar la instancia y documentos expresados en la base II de la convocatoria será de treinta días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Granada, 31 de agosto de 1964.—El Presidente, Miguel Zúñiga

Lo que se hace público para general conocimiento. Granada, 31 de agosto de 1964.—El Presidente, Miguel Zúñiga Hernández.—5.206-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcañiz por la que se hace público el Tribunal calificador de la oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

El Tribunal designado para dicha oposición estará com-

Presidente: Don César Gimeno Temprado, Alcalde-Presidente, o miembro de la Corporación en quien delegue, Vocales: Don José Báguena Barrachina, representante de la Administración Local; suplente don Manuel Barquero Moreno.

Doña Sara Maynar Escanilla, en representación del Profesorado Oficial.

Don Basilio Gómez Monzón, Secretario-Letrado del exce-

lentisimo Ayuntamiento.

Secretario: Don Francisco Abós Sáez, funcionario de la Corporación.

El comienzo de los ejercicios tendrá lugar el día 8 de octubre, a las once treinta horas, en las dependencias muni-

cipales.

Lo que se hace público a efectos de interposición de reclamaciones durante el plazo de quince días.

Alcañiz, 31 de agosto de 1964.—El Alcalde.—5.202 A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartagena por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de chófer municipal.

Relación de los solicitantes admitidos para la práctica del concurso-oposición para cubrir una plaza de chófer municipal:

# Número Nombre y apellidos D. Francisco Abenza Martínez. D. Francisco Blázquez Muñoz. 3 D. Julián Conesa Ros D. Alberto Gallego Gullén D. Antonio López Sánchez D. Eusebio Torres Soto

No admitidos:

Cartagena, 20 de agosto de 1964.—El Alcalde.—5.130-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ciudad Real por la que se transcribe relación de aspirantes a diversas plazas vacantes en esta Corporación.

Relación de aspirantes a las plazas que se expresan, que se publica en cumplimiento y a los efectos del artículo septimo del Decreto de 10 de mayo de 1957:

Conserie del cementerio: Pablo Villaseñor Casero y Fran-

Conserje del Cementerio. Faint Vinasenti Casero y Francisco-Antonio Buitrago Molina.
Sepulturero: Pablo Céspedes Peco, Rafael Ruiz Ocaña y Serafin Jávega Sánchez.
Barrendero: Felipe Coello Rodríguez, Elías Colado Núñez, Domingo Poblete Corrales y Francisco-Antonio Buitrago Molina.

Excluído, por no dar cumplimiento al artículo 6.º-3 del mencionado Decreto: Vicente Carrión Martín.

Oiudad Real, 29 de agosto de 1964.—El Alcalde.—5.199-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cuenca por la que transcriben relaciones de aspirantes admitidos para tomar parte en las oposiciones para provisión en propiedad de tres plazas de Auxiliares administrativos y una de Auxiliar Taquigrafo de esta Corporación.

La Comisión Municipal Permanente de esta Excma. Corpo-La Comision Municipal Permanente de esta Excma. Corporación ha acordado declarar admitidos para tomar parte en las oposiciones para provisión en propiedad de tres plazas de Auxiliares administrativos y una de Auxiliar Taquigrafo de este Ayuntamiento a los aspirantes siguientes, relacionados por el orden en que han de actuar, previo sorteo que ha sido realizado al efecto: zado al efecto:

### Auxilares administrativos

- Don Federico Montero de la Cruz.
  Doña Carmen Ruiz Moreno.
  Doña Adela Ruiz Moreno.
  Doña Francisca Lorente Montero.
  Doña Consuelo García Díaz.
  Don Ramón Villa Sierra.
  Doña María Victoria Martínez Moset.
  Don Raimundo Muñoz Carboneras.
  Doña Victoria Nielfa Godoy.
  Don Vicente Jiménez Buendia.
  Don Juan José Palomero Morales.
  Doña Pilar Escobar Arribas.
  Doña Albertina Casanova Martínez.
  Don Antonio Poves Picazo.
  Don Miguel García Vicente.
  Don Santos Alvaro Navalón.

- 12.
- 1<del>3</del>.